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Hallo,

vermutlich finde ich die meisten Frage auch mithilfe der Suchfunktion, da ich jedoch neu hier bin
möchte ich mich auch kurz vorstellen:

ich bin 21 Jahre alt und alle männlichen Vorfahren litten und "leiden" an Haarausfall! ich hab
zwar nichts gegen eine Glatze - aber erst mit 50 wärs mir verständlicherweise lieber. Die
"Horrorgeschichten" meines Vater "du kriegst wie ich mit Anfang 20 Haarausfall" (bezogen auf zu
viel Gel) wollte ich nicht war haben! Seit aber gut 8 Monaten merke ich und vorallem andere es
deutlich, dass meine Haare an den Geheimratsecken und zunehmend (rasch) mittig (nach "oben"
hin) lichter werden! meine Haare stell ich mir auf bzw. schmeiß sie zum Seitenscheitelrüber,
die ersten 2,3 cm kann man schon nach hinten durchsehen, weil am "Boden" die Haare lichter
werden!

hab mir jetzt Proscar verschreiben lassen!

dazu die erste Frage:

mir gelingt es nicht die schön zu vierteln ... ist es wirkungslos wenn ich mal mehr, mal weniger
als 1,25 mg einnehme? laut anderen Internetseiten doch wirkungsvoll! 

außerdem hab ich Angst, wenn ich die kleinen Dinger nehme, dass die absolut nichts bringen -
z.b. dass sich die Tabletten im Hals schon auflösen ... könnt ihr mir die Angst nehmen? 
(dumme Frage, ich weiß, aber ich nahm noch nie Tabletten und bin deshalb etwas verunsichert)

zweite Frage: ab wann kann man frühestens mit sichtbaren Ergebnissen rechnen? ein Stopp
würd mir aber auch schon reichen! also nicht falsch verstehen ... eilig hab ich es nicht, will
bloß die womöglich kommende Einbildung nach 2 Wochen "ah, ich krieg mehr Haare" mir
gleich ausreden 

3. habt ihr einen Stopp anderer Behaarung - wie Rücken - fesstellen können? 

4. ich lese immer wieder, dass Haarausfall von bis zu 100 Haaren am Tag normal ist oder von
anderen, die 60,70 Haare im Bett oder im Bad haben - also wenn ich das wär, so meine ich,
hätte ich nach 2 Wochen keine Haare mehr - geht das manchen ähnlich oder täusche ich
mich jetzt total? jedenfalls hab ich das Gefühl, meine Haare an den Geheimratsecken sowie
vorderen Haaren könnte ich ohne Probleme zählen ...

so, das wars jetzt vorerst mal, hab zwar noch ne Menge anderer Fragen, die kommen dann
morgen wenn sie mir wieder einfallen - ich bedanke mich schon jetzt vielmals für eure
Antworten und auf einen interessanten Erfahrungsaustausch und wünsch euch wie mir auch
haarigen Erfolg! 
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viele Grüße,
Andi
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